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Die Ortsverwaltung möge die Anfrage zur Beantwortung in einer der nächsten Sitzungen des 
Ortschaftsrates an das Fachamt weiter leiten. 

 

Anfrage: 

Inwieweit werden Vereine, welche in Wolfartsweier ansässig sind, durch das Kulturkonzept 
berücksichtigt bzw. wie soll die Kultur hier gefördert werden? 

Gibt es weitere, spezielle Fördermöglichkeiten für Vereine? 

 

Begründung: 

Außerhalb der Kernstadt wird die kulturelle Vielfalt oftmals durch Vereine geprägt. 

Die Vereine sind hier wichtiger Bestandteil und Initiator der kulturellen Veranstaltungen. 

Sie waren und sind Träger sowohl der immateriellen als auch der materiellen Kultur. 

Im Bereich der kulturellen und damit verbunden der sozialen Jugendbildung leisten diese 
Vereine einen sehr wichtigen Beitrag. 

Im Kulturkonzept wird diese große Stadtteilpotential erkannt.  Ebenso ist im Kulturkonzept 
ausgeführt, dass dieses, in den Stadteilen vorhanden Potential, gefördert werden soll. 
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